

Sindicatos alistan un primero de mayo que debe ser signo de la unidad de los cubanos



Por: Roberto Morejón

La Central de Trabajadores de Cuba, con el apoyo del gobierno, da los toques finales a los desfiles y concentraciones en La Habana, capitales de provincias y municipios, por el Día Internacional de los Trabajadores.

Con júbilo y el lema central “Por Cuba: unidad y compromiso” marcharán millones de trabajadores, jubilados, estudiantes y amas de casa por las calles de ciudades y poblados.

NO por casualidad los dirigentes obreros convocaron a los festejos con la convicción de que se transformen en una vigorosa señal de la participación consciente, el compromiso y la unidad de los cubanos.

Este Día del Proletariado mundial tiene gran significado porque se conmemorará pocos días después del séptimo congreso del Partido Comunista de Cuba.

En el foro se debatieron documentos clave sobre el desarrollo económico y social, la conceptualización del modelo económico y social y la actualización de los Lineamientos del Partido y la Revolución, estos últimos una especie de brújula para el país.

Precisamente, los sindicatos cubanos, nucleados en la central única, se proponen reafirmar el primero de mayo su respaldo a los acuerdos del congreso partidista y de llevar adelante el proceso de actualización del modelo económico.

Los trabajadores juegan un papel esencial en los cambios económicos, al requerirse explotar las reservas de eficiencia y lograr una gestión más dinámica de la empresa estatal socialista, columna de la sociedad.

También son importantes los trabajadores privados, como propietarios de negocios, contratados o unidos en cooperativas, porque la gestión NO estatal cobra ímpetu en la Cuba de hoy.

Tanto los inscritos en las plantillas estatales como los dedicados a labores por su cuenta deben buscar en su cotidianidad más dinamismo y motivaciones para incrementar la productividad, el talón de Aquiles en la generación de bienes y servicios.

Previo al primero de mayo, los sindicatos piden a sus afiliados mayor compromiso con los planes económicos de las empresas, potenciar las reservas de eficiencia y promover el ahorro.

Igualmente, la Central de Trabajadores de Cuba exhorta a participar de forma enérgica en el combate de la corrupción y las ilegalidades.

De cara al exterior, los trabajadores demandarán el fin del bloqueo de Estados Unidos, si bien respaldan el acercamiento entre los dos países.

Seguramente se escucharán en los desfiles en Cuba voces contra la intervención extranjera en Venezuela y las maniobras que en ese país y en Brasil ejercitan los grupos opositores de derecha.

Solidarios con las causas justas en el exterior y más comprometidos con la eficiencia de la economía interna marcharán los afiliados a los sindicatos cubanos el primero de mayo.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/91960-sindicatos-alistan-un-primero-de-mayo-que-debe-ser-signo-de-la-unidad-de-los-cubanos>



Radio Habana Cuba